
МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ УКРАИНЫ 
НАЦИОНАЛЬНЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ 

имени О.О. БОГОМОЛЬЦА 

 

ПРИКАЗ 

03.03.2018     г. Киев    № 123_______ 
О продолжение действия указанных пунктов  
Приказов №81 и №82 от 05.02.2018 
 
В связи с производственной необходимостью, и в соответствии с графиком 
учебного процесса НМУ им. А.А. Богомольца на 2017/2018 учебный год, с 
целью обеспечения возможности отработки учебных занятий на кафедрах 
студентами факультета подготовки иностранных граждан, 

ПРИКАЗЫВАЮ: 

1. Продолжить действие до 23-го марта 2018 года, действие п. 2 
приказа №81 от 05.02.2018. 

2. Продолжить действие до 26-го марта 2018 года, действие пп. 3.5 и 
4.6 приказа №81 от 05.02.2018. 

3. Продолжить действие до 15-го марта 2018 года, действие п. 1 
приказа №82 от 05.02.2018. 

4. Продолжить действие до 16-го марта 2018 года, действие пп. 2.4 и 
3.6 приказа №82 от 05.02.2018. 

5. Начальнику учебно- методического отдела обеспечить оповещение 
декана факультета подготовки иностранных граждан и заведующих 
кафедрами, о содержание данного приказа.   

6. Контроль за исполнением приказа возложить на проректора по 
научно-педагогической работе.  
 
 
 

Ректор 

член-корреспондент НАМН Украины, 

профессор         К.М. Амосова 
 



MINISTRY OF HEALTH OF UKRAIN 
NATIONAL MEDICAL UNIVERSITY OF O.O. BOBOMOLETS 

 
 

ORDER 
March. 3rd 2018      Kiev     #123______ 
 
About the continuation of action of the specified paragrephs 
In orders №81 and №82 from Feb. 2nd 2018 
 
Due to the working necessity, and in accordance with the schedule of the 
educational process of the NMU of A.A. Bogomolets for the 2017/2018 school 
year, in order to ensure the possibility of reworking missed classes for students of 
the faculty of training of foreign citizens, 
 
ORDERS TO: 

1. Continue the action of paragraph 2 of Order No. 81 (from Feb. 2nd 2018) 
until March 23rd 2018. 

2. Continue the action of paragraph 3.5 and 4.6 of Order No. 81 (from Feb. 2nd 
2018) until March 23rd 2018. 

3. Continue the action of paragraph 1 of Order No. 82 (from Feb. 2nd 2018) 
until March 15th 2018. 

4. Continue the action of paragraph 2.4 and 3.6 of Order No. 82 (from Feb. 2nd 
2018) until March 15th 2018. 

5. The head of the educational and methodical department is to notify the 
contents of this order to the dean of the faculty for the training of foreign 
citizens and heads of departments. 

6. Control over fulfillment of the order is entrusted to the prorector of 
scientific-pedagogical work. 

 
 
 
 
Rector,  
Corresponding Member of the  
National Academy of Medical Sciences of Ukraine  
Professor          K.M. Amosova 
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